

IMPRO

4 Pièces

100 m²

Réf. 1963 HC

4 000 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Location saisonnière - Rare toit terrasse, vue panoramique mer Situation idéale, à seulement 2 minutes à pied de la Croisette, des restaurants, des cafés et des boutiques, et à 10 minutes du Palais des Congrès. Appartement parfaitement placé au 7ème et 8ème étage, avec ascenseur d'une résidence sécurisée. Rare toit-terrasse de 300 m², rénové et élégamment aménagé, offrant une vue panoramique sur la mer, les îles de Lérins, le Massif de l'Esterel et les collines de Cannes. Descriptif Hall d'entrée, toilettes invités. Séjour avec coin canapé (convertible), télévision, s'ouvrant sur une ...

Seasonal rental - Rare roof terrace, panoramic sea view Ideal location, just 2 minutes' walk from the Croisette, restaurants, cafés and shops, and 10 minutes from the Palais des Congrès. Splendid apartment perfectly positioned on the 7th and 8th floors, with lift, of a secure residence. Rare roof terrace sqm, renovated and elegantly furnished, offering panoramic views of the sea, the Lérins Islands, the Esterel Massif and the hills of Cannes. Description Entrance hall, guest toilet. Living room with sofa area (convertible), television, opening onto a terrace. Fully-equipped, functional ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

